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欠席者（１１名）
橋本，飯島，石渡，
小島，熊倉，三浦

岩田，金井，加藤，本村司会S A A近藤富士男君
寺田 ソングリーダー前原一男君「我等の生業」

｜ビジター｜
戸塚洋一君（神奈川）渋谷米吉（綾瀬）
下村泰雄君，杉山一郎君（東京町田）

小島清滋君，井上紀和君（横浜瀬谷）
藤本孝君（大和）濱畑勝彦君，橋本理吉君
高橋則文君，菅沼善治郎君，吉光喜久雄君

吉田敏行君（大和田園）
＜会長報告＞
○新会員候補者（千田徹氏）の推薦を致しますｂ
ｏ故種ケ島会員の義兄（岩崎氏）より丁重な礼状

と各会員宛にアルバムを頂戴いたしましたので、

お持ち帰り下さい。

＜幹事報告＞
○理事役員会報告
１．青少年交換の分区内寄附金について

２．例会日の変更について

３．会員増強委員会副委員長木村会員、補充委
員として長谷川会員にお願いする。

○会員名簿まだ受け取ってない方、アルバムとい

つしェにお持ち帰り下さい。
○国際大会参加のホームステイの案内が来てます。
○冑少年会館の駐車に際して必ずステッカーの表

示を願います。

＜委員会報告＞
○ロータリー情報（猪熊）明晩の炉辺会合雨の

場合は隣りの鮒忠さんで行います。
○会員増強（伊藤）会員増強のチーム編成を別

紙のとおりさせていただきました。
○親睦（辻）家族会の出欠お願いします。
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ９ 月 ２ ５ 日
菊池渭光氏（大和市福祉課庶務係長）
｢大和市の福祉行政について」ＰＡＲＴＩ
次 週 予 定 １ ０ 月 ２ 日
金井大輔君「米山記念奨学会について」

会 員 数

４９名
出 席 数

３８名

出 席 率

77..55％

前回の修正

１００％



| お 祝 ’ 北砂富三君結婚記念日祝って戴きましてｲj雌う、
お互いに細大ゴミにならぬよう注意しましょう。

尚橋政勝君本|］は急用のため早く帰らせてⅢき
ますのでよろしくお願いします。
古木勝治君期待していたフォーラムに出1砧でき
ず残念です。次週の会報に期待してスマイル。
松本三郎召乱視（心）のせいです。今後は|H1途
いません（出席報告）ごめんなさい。

古川巌君誕生日に頂いたものが枚当ってい
たのでスマイル、委員長さん引換に行ってドさ
い。

辻国明君大和第二団バザーの折には、上村会
貝の奥様には大変と協力ありがとうございまし
た。又北砂・上村・松本E)各会員からのご寄

附ありがとうございました。
上田f'l久芯９月27日出６時半より、イII"III(IW

市趾ホールに於いて、上田郁代他数名による、
ヴォーカル・ジョイントコンサートがあります-。

もしよろしければお出掛け下さい。プログラム、
招待券はflf務同に用意してあります。

お 祝 おめでとうこ､ざいます.／

菊地康公君容子夫人（９月22日）
北 砂 富 三 君 （ ９ 月 2 3 日 ）

御夫人誕生日

結婚紀念日

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
ﾄ村泰雄君いつもお邪魔してます。
杉山一郎君お世話になります。

小島浦滋君本日はお世話になります。
井上紀和君いつも大変お世話になっております。
渋谷米吉君お世話になります。

藤本孝君今日お世話になります。
橋本理吉君本日もお世話になります。よろしく。
濱畑勝彦君今日はお世話になります。
高橋則文君度々お邪魔します。本日よろしく。
菅沼善次郎君本日も宜しくお願いします。

吉光再久雄君続けてお世話になります。メーク
アップカードの記入も慣れてしまった感じです。

,ifIII敏行渦三IIJI連続で来ております。よろしく。
菊地N〔公符毎日留守で届ない夫人の誕』|ﾆﾙl祝っ
ていただいても半分位の嬉しさです。
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ブ ロ グ ラ ム 変 更
1９８６．９．１８ 大和中RCプログラム委仙会
月 日 ｜ 曜 日 ｜ 時 間 ｜ 事 項 ’ 内 容 ｜ 担 当 〃+４-

胴 ５

例 会
(４１５回）木 ｢米山奨学会記念月間」 米 山１０．２ １２§３０

木 振替休会２６日の家族会へ１０．２３ へ

例会（４１８回）
第 １ 回 家 族 会 於：秋川溪谷 親 睦１０．２６ 日

例 会
(４２６回）

夜 間 例 会
会員５人による５分間スピーチ木１２．１８ 1８:３0 プログラム

例 会
(４２７回）

会
幹

長
事木 ｢半期を杓みて」１２．２５ １２：３０

例 会
(４２９回）

卓話内容は後|］
お知らせします-木 職業奉廿1２:３０２２●

屯１４

家族会の予定でしたが、都合により２月１４日出に変更します。１．２５ 日
１ １

振替休会１４日の家族会へ木２．１２

例会' (43211 '1 )
第 ２ 回 家 族 会

Ｉ
コニ 於：観劇２．１４

１０月５日旧)の家族会は１０月２６日旧)に変更。
１２月２０日出の夜間例会は１２月１８日巾に変更。
１月２５日旧)の家族会は２月１４日旧)に変更。
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＜クラブフォーラム＞
「青少年奉仕について」

○長野青少年奉仕委員長

国際ロータリーでは今月の青少年湘勤月間を通
じ、日頃の奉仕活動により一瞬の意識をもって活

動を促しているのだと思います。
青少年奉仕委員会は何をやるかと言うことにな
りますが、青少年奉仕についての意識や考え方を
ロータリーの会員の方に啓蒙するパイプ役が青少

年奉仕委員会であると私は考えております。そし
て全会員の方が参加し実践して行く霧が甑ましい
ことだと思います。又ロータリーを外部にPRす

ることも、ロータリアンであり委興会の役目でも

あると考えます。先週は大和市立大和中学校々長
の田村先生においで頂きまして卓詰をお願いしま

した、引続き本日はクラブフォーラムを開催致し
たいと思いますのでよろしく梱｣協力をお|軸いいた

します。

初めに地区協議会での勉強会で知り得た概略的
な事柄を少しお話しさせて、きます。,'i少年|州題

は私達ロータリーにとって避けて通ることのでき
ない重愛な課題の一つとして討議されているわけ
ですが、大きな問題だけに一朝一夕では解決する
ことは困難であると思います。

青少年奉仕活動について、ロータリーの名･え力．
の歴史を少し遡って見ますと、現代までの大まか

な青少年問題に対する関わり合いは大別しますと、
1950年以前はいわゆる外部団体に対して側liliより

支援すると云うふうな方向で考えられていたよう
です。したがってボーイスカウトか中心になるわ

けで、ロータリー自身は表に出ないで一歩引き下
がって指導するというような感じだったのですか、
1950年以後になりまして、外部|j1体ではli,I接ロー
タリーの精神を鼓舞できないというような関係で、
インターアクト．ローターアクトの提案がなされ

直接青少年問題を関わり合いましょうというよう
な連動か始まったことのようです。

現在259地区にはインターアクトが10クラブ、
私立校か９校、公立校１校で、ローターアクトが
21クラブ其の'ﾉ１３クラブが現在休会18クラブが活

動しております。スポンサークラブの大和RCさん
がお世話をしている大和ローターアクトクラブが
あります。年II'jl!1|のアクト新聞を発行あるいはチ
ャリティーバザー、研究会、親睦会等々、活発に

活動されております。以上のようにロータリーが

青少年涌勤に参加することによって青少年の為で
なく、青少年と共に活勁しようという事が大事で

あるといわれます。

青少年交換については、二国間において一定期
間学生を頭り学校に通わせ、其の国の言葉、文化
国際間の理解と親善を体験することを目的として
いるわけです。方針としては、

1)青少年交換は地区クラブと相手地区クラブと
の間で行う1;をl劇１１とする。２)相手地区は、オ
ーストラリア・ニュージーランド・アメリカ・カ

ナダとする。３）地|〆箇金の連朋上、交換学生は
15名が蛾ましい。４）派進学生の出身校は、受け

入れる.躯を条件とする。
であり、青少年交換!;|画規則というのが五つあ

ります。バイクであるとか自動車等を操縦した場
合、学校をしばしは無断欠席した場合、麻薬を所
持或いは服川した場合、アルコール・タバコを用
いた場合、性行為を行なった場合、又どのような

方法であれR.Cのイメージを害した時というこ
とです。すでにI|｣クラブでは、オーストラリアの
ジエフ．マーティンを誼かり、国際間の理解と交

流を深めた事は大変な収極かあったわけです。し
かしそれには会ii各位のご理解あるロータリー精
神の泰ｲ|かあったからこそだと思います。
ライラにつきましては、ロータリーの奉仕の理

想を一搬社会の人々に対して惨透させることに努
力はしておりましたかそれでは間に合わないとい
うことから、若い人の中にある指導者としての盗
質と善良な巾腿として貞任を啓発することを目的
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とする、ロータリー青少年指導養成プログラムを

作ったのが始まりのようです。本年度は鎌倉クラ
ブがホストで63名の参加があったとのことです。

青少年奉仕活動の概要をかい摘まんで申し上げ
ましたが、お気付きになりましたことたくさんあ

ろうかと思いますので、これらを元に本日のフォ
ーラムを進めさせて頂きますのでよろしく。

（伴）漠然とした問題ですが、将来を担ってもら

う青少年に複雑だから難しいからといって回避す
るのでなく、彼等に方向付けをする必要がありま

す。全体から見れば少数ですが、薬物乱用・暴走
行為等は多くの善良な青少年、社会全体に迷惑を

及ぼしてます。同じ社会の一員として、他人に迷
惑を与えないことが最少限必要なことを教え、育
成に務めなければなりません。
（伊藤）地域の中で実践しています、子供達には

声を掛けてあいさつをすることです。共稼ぎ世帯
のカギッ子は増加してます、遊びの場か限定され

寂しい思いをしないよう愛情を示して下さい。毎

年近所の子供達を工場と農場見学に引率してます
が大きくなっても覚えていてくれます。街で子供に
接したら声をかけ会話をして下さい、コミニケー
ションが一番大事です。

（松崎）青少年奉仕活動の範囲は広いですが、私

は些細ですけど剣道を通して礼儀を教えていますｂ
子供達の将来が楽しみです。
（清水）新入社員の中に、名前を呼ばれても直ぐ
には返事の出来ない若者がいます。基礎的な教育

がなされてません。前回の例会で、企業力教育を
してくれるとの発言には失望しました。教育をし
なくては使えない人間はプロ集団の企業としては

迷惑なのですが、基礎的な事をうまく教えるには、
先ず先生から教育し直す必要があると思います。
（上田）学校の先生方が責任を転嫁している感が
あります。追求の場でない外野的アプローチとし
て先生方の懇談の場を設けたらどうか。
（長野）奉仕問題に移りますが、派遣学生の親に

意外と我々の活動について無知、無関心な面が見

受けられますが、地区委員の北砂さん何か。
（北砂）出発するまでに親も含めて10回位オリエ
ンテーションを開き正しい認識を与えている筈で

すが、-259地区の青少年交換制度について詳
細な説明あり（略）私見ですが選考に際して望ま
しいのは、地区でなくクラブがイニティアテイブ

を取る事です。
（上田）派遣年度が重複するので難しいが、申し
送り等で具体的な方法を考える必要があります。

（土屋）分区の会長幹事会で、交換プロジェクト
を引き受けるクラブの負担が大きいので、非受けへ
入れクラブは会員年4,000円の援助との提案がさ
れました。当クラブとしては先の理事役員会で、

未だ不明瞭な点があるので保留となりましたが、
いずれはっきりした意思表示が必要です。

（北砂）地区予算額は７５０万円です。受け入れ学

生22名に各自30万、残り90万円は語学研修、文書
代等で消えます。クラブ間の関係ですので、分区
の中で互いに協調すれば良いと思います。

（藤田）青少年問題での長時間討議望ましい事で
す。子が親離れをして行く過程での親の悩みは共
通しており、先生方にもしっかり教育して戴くの
を願う次第です。我クラブも10年目を契機に、交

換学生・ライラ・インターアクト・ローターアク
ト等の奉仕活動にも具体的に検討する時期が到来へ

してきます。
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